

SECTEUR F - BLAINVILLE-DEUX-MONTAGNES

LE SECTEUR DES AMAZONES



Non, ne vous fâchez pas; je n'exagère pas. Je m'explique. Ce secteur est depuis longtemps un coin très combattif. Il y a eu les Patriotes de 1837, puis la lutte des gens de Mirabelle sous la conduite de Rita Lafond, Et je gagerais que ce secteur contient plus de féministes que tous les autres. Je ne sais pas pourquoi; on est comme cela dans ce coin-là. Car aujourd'hui ce sont surtout les femmes qui livrent bataille pour le droit et la liberté et l'égalité et le pouvoir. Dans les congrès provinciaux du Sermi, les représentants de ce coin étonnaient tout le monde; ils étaient dix ans en avance sur le reste de la province.

Donc, mardi le 10 décembre 1985, Mme P. Villeneuve avait convoqué tous les membres de L'A.R.E.Q. à une assemblée pour fonder le secteur. F. M. Belzil lui avait demandé de le faire. On y précisa qu'on viserait à simplifier les structures pour mieux favoriser la vie réelle.

On élit ensuite 3 personnes pour former un début d'exécutif. Ce furent Mmes P. Villeneuve, G. Gingras et L. Gosselin. Mme Villeneuve devait voir à augmenter le nombre des membres de cet exécutif dans les jours suivants. (Je me demande pourquoi seulement 3 personnes furent élues. Est-ce parce qu'il y avait peu de monde ou parce que seulement 3 ont accepté des responsabilités?) *? inutile*

De toute façon, M. Normand Delisle de Ste-Marthe-sur-le-Lac, M. Raymond Boursier de La Plaine et Mme Annie Henry se joignirent à l'exécutif. On se distribua des tâches: Mme G. Gingras et les deux hommes travailleront au journal et Mme A. Henry établira la chaîne téléphonique.

Evidemment, tout est à faire. Cela paraît évident quand tout fonctionne, mais quand les premières personnes eurent à bâtir tout de rien, non, ce n'était ni évident ni facile. Le Sermi les dorlote: papeterie, photocopie, timbres, et même le local de rencontre de l'exécutif et de travail, et tout le reste à l'occasion.

On s'efforce de préciser un projet de participation aux fêtes du 15 ième anniversaire du Sermi et au 50 ième de la CEQ. On fait un vidéo pour recueillir les souvenirs de certains retraités qui ont fait plus de 40 ans dans l'éducation. M. Délisle tourne et Mmes Villeneuve et Edith St-Pierre font les vedettes. Ce vidéo a beaucoup intéressé les participants du Congrès de Sherbrooke en 1986.

En 1987 le Comité Directeur est devenu: Mme P. Villeneuve, prés., Mme G. Caya-Gingras, 1re vice-prés., Mme A. Henry, 2 ième vice-prés., M. Laurent Savage trés. Mme Alice Lehouiller-Bégin Secr.,